

## **Wujud Sinergitas dan Integritas, Kodim 1410 Btg Ngopi Bareng dan Beribadah Bersama Anggota Polres Bantaeng**

**Ryawan Saiyed - BANTAENG.INDONESIASATU.ID**

May 8, 2023 - 14:05



BANTAENG - Komando Distrik Militer 1410 Bantaeng dibawah pimpinan Letkol Arm Gatot Awan Febrianto, S.Sos melakukan berbagai upaya baik dalam pelaksanaan tugas maupun meningkatkan hubungan yang harmonis dengan Instansi terkait yaitu Polri, karena pada dasarnya TNI-Polri memiliki tugas dan tanggung jawab yang sama yaitu memelihara dan menjaga keamanan nasional.

Sinergitas TNI-Polri terus diintensifkan melalui berbagai forum dan kegiatan positif, salah satunya Ngopi bareng, Jum'at berkah dan Sholat Jum'at secara berjamaah Personil Kodim 1410 Bantaeng bersama Personil Polres dan masyarakat yang berjumlah Kurang lebih 100 Orang dan dilaksanakan di Masjid Nurul Awan Saputra Jl. Dahlia Kelurahan Pallantikang Kecamatan Bantaeng Kabupaten Bantaeng, Jum'at (05/05/2023).





Selain membangun sinergitas, kegiatan ini juga bertujuan mempererat tali silaturahmi antara jajaran TNI-Polri Khususnya Personel Kodim 1410 Bantaeng dengan Personel Polres Bantaeng.

Di tempat berbeda, Letkol Arm Gatot Awan Febrianto, S Sos Mengapresiasi Kunjungan Personel Polres Bantaeng dan Masyarakat yang datang melaksanakan Ngopi bareng, Jum'at berkah dan Sholat Jumat di Masjid Nurul Awan Saputra.

"Pelaksanaan kegiatan ini menjadi momentum untuk mempererat persatuan kesatuan satu dan yang lain, terlihat tidak ada sekat yang membatasi kami antar TNI-Polri, dengan adanya program seperti ini, sinergitas antara TNI-Polri setempat bisa berjalan dengan baik dan senantiasa kompak," Ucap Dandim.

"Sinergitas ini akan terus dilakukan guna menjaga kondusifitas kedua institusi dan menjaga soliditas antara TNI dan Polri sehingga dapat menampilkan diri sebagai contoh perekat bangsa, melakukan kerja sama yang harmonis dan sinergi, saling mendukung dalam melaksanakan tugas masing-masing yang semakin kompleks serta jangan terlibat konflik, mempertahankan ego sektoral masing-masing, hindari terjadinya gesekan antar anggota di lapangan, dan bangun komunikasi yang baik antar anggota TNI dan Polri." Tutup Dandim

AKP Agus purnama saat ditemui usai pelaksanaan Ibadah Sholat Jumat mengatakan Jika kedua jajaran saling membaaur untuk melaksanakan shalat Jum'at bersama tujuannya untuk mempertebal keimanan serta meningkatkan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa.

"Saya mengucapkan terima kasih Kepada Bapak Dandim 1410 Bantaeng

bersama jajarannya dimana dalam pelaksanaan tugas sehari-hari, selalu senantiasanya menjaga Kekompakan sehingga Kondusifitas wilayah Kabupaten Bantaeng ini bisa selalu terjaga", ucapnya. (\*\*\*)